
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第８回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２９年１１月１６日（木）１６：３０～１７：２０ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  安岡センター長、久世教授、市井教授、近藤教授、ヨサファット教授、 

樋口准教授、本郷准教授、梶原講師、齋藤助教 

委任状  入江准教授、本多准教授、土屋事務センター長 

   

４．教員会議（平成２９年度第７回）議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題（審議事項） 

 （１）研究生の身分異動について 
    近藤教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
  

（２）非常勤講師任用計画について 
久世副センター長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、２名の継続について、 

承認となった。さらに候補者を募ることとなり、任用計画については、久世副センター長
に一任された。 

 
（３）その他 

    特になし。 
 
６．報告事項 
 （１）大学運営会議（10/26）について 

安岡センター長から、資料３に基づき説明があった。 
・平成２９年度人工知能等関連研究支援プログラムについて 他 
 

（２）教育研究評議会（11/9）について 
安岡センター長から、資料４に基づき説明があった。 
・国立大学法人千葉大学就業規則等の一部改正（案）等について 他 
 

 （３）大学運営会議（11/9）について 
安岡センター長から、資料５に基づき説明があった。 
・平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 他 

 
（４）教員の海外渡航について 

安岡センター長から、資料６に基づき説明があった。 
 
（５）その他  
○ 各種委員会等報告 
 予算委員会 

特になし。 
 

 共同利用研究推進委員会 
    本郷准教授から、２月に開催予定のシンポジウムについて、相談があった。 

 
 広報委員会  
ヨサファット教授から、CEReSニュースについて協力依頼があった。 
 

 施設委員会 
    特になし。 

 
 



 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授より、停電後に故障した機器のデータ移設が完了したとの報告があった。 

また、Adobe Acrobat Reader等の脆弱性が、再三指摘されているため、注意喚起があり、
アンインストールすることを推奨するとの発言があった。なお、Adobe Flash Player の  
使用については、申請が必要なため、使用する場合は、必ず申請するよう要請があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 特になし。 
 
 自己点検・評価委員会  

  特になし。 
   
 教育委員会 

  近藤教授から、修士１年生の発表会を 12/22に開催するとの案内があった。 
 
 学術推進企画小委員会 
 特になし。 

 
○ 安岡センター長から、追加資料に基づき、10/30に文部科学省研究振興局学術機関課へ 
訪問した際の報告があった。 
 
 

７．連絡事項 
 （１）秋季キャンパス・クリーン活動の実施について 

和田専門員から、資料７に基づき説明があり、協力要請があった。 
 

（２）その他 
○ 安岡センター長から、公的研究費等の適正な管理・運営に関する認識度調査の受講依頼が
あった。 

                  以上 


